



9 Pièces

380 m²

Réf. 85594314

13 623 €

Grimaud

Maison à louer (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette villa d'environ 380 m² située dans un domaine prisé de Grimaud offre une expérience de vie luxueuse. Entièrement rénovée avec des finitions haut de gamme, elle se compose d'un salon spacieux ainsi que d'une cuisine équipée ouverte sur une salle à manger. La villa compte six chambres en suite dans la maison. Le terrain offre de nombreux espaces de détente, de plusieurs terrasses d'extérieures, un terrain de pétanque ainsi qu'une piscine. Services inclus : ménage régulier, linge de maison, linge de piscine et service conciergerie BARNES personnalisé Les informations sur les risques ...

This villa of approximately 380 sqm, located in a sought-after estate in Grimaud, offers a luxurious living experience. Fully renovated with high-end finishes, it features a spacious living room as well as a fully equipped kitchen opening onto a dining area. The villa includes six en-suite bedrooms within the house. The outdoor offers several relaxation areas, multiple outdoor terraces, a pétanque court, and a swimming pool. Included services: regular housekeeping, bed linen, pool towels, and personalized BARNES concierge service. Information about the risks to which this property is exposed is ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

